

ヤマザクラ通信

vol.26

ヤマザクラ課（ヤマザクラグループ）

（☎5815111・7513111 内線1321・1322）

「桜川のサクラ」

初期診断調査結果報告会

2月8日「桜川のサクラ」の初期診断調査結果報告会が市役所岩瀬庁舎で行われました。この調査は、市と真壁高校の官学連携協定により平成28年度から実施されており、令和2年度までに324本の診断が完了しています。

6年目となる今年度は、環境緑地の生徒6名が磯部桜川公園内で114本の樹木の初期診断を行いました。

報告会では、本調査の講師である樹木医から、公園内の樹木は腐朽が進んでいる現状であり、園内の樹勢回復が急務であることが報告されました。

初期診断に参加した生徒からは「初期診断を行うことで地域貢献に携わることができた」「この調査を後輩にも引き続き行ってほしい」との感想が聞かれました。



初期診断の結果を報告

なお、本調査の結果をもとに、昨年度から名勝指定地内における土壌改良に着手しています。未着手の樹木と比較して、土壌環境や葉の色などが良い傾向にあり、土壌改良の効果が表れ始めています。市では、本調査にあわせて、引き続き保全活動に取り組む「日本一のヤマザクラの里」のまちづくりを推進していきます。

桜川市地域おこし協力隊のNew Faceをご紹介します！



三村 邦彦 隊員
(東京都江東区から移住)

地域おこし協力隊として活動しています。三村 邦彦です。

私のミッションは、桜川市の財産である文化財を有効活用し、市を元気にすることです。

私は、地方での暮らしに興味を持っており、昨年11月に東京都から移住し、真壁伝承館を拠点に活動しています。

桜川市には、日本人が昔から育んできた「日本らしさ」が残っていると感じ、その魅力を伝えるため、協力隊となることを決めました。

まずは地域の皆さんとのコミュニケーションを通し「桜川の魅力再発見」から始めたいと考えています。よろしくお願ひします。

地域おこし協力隊 活動報告会を配信中

地域おこし協力隊は、都市地域から過疎地域などに住民票を異動し、地域ブランドや地場産品の開発・販売・PRなどの地域おこし支援や農林水産業への従事、住民支援などの「地域協力活動」を行いながらその地域への定住・定着を図る取り組みです。

現在、市では4名の隊員を任用しており、それぞれ里山保全・地域資源のPR・活用などの地域貢献活動に取り組んでいます。

桜川市地域おこし協力隊（公式）YouTubeチャンネルでは、隊員が令和3年度に取り組んだ活動の成果報告を公開していますので、ぜひご覧ください。



桜川市地域おこし協力隊（公式）YouTube チャンネル

お子様の成長について、誰にも相談できませんか？

放課後等デイサービス

こどもサークル

例えばこんなことが気になったら...

- 発音が不明瞭
- 落ち着きがなく、集中して遊べない
- 動きがぎこちない
- 名前を呼んでも振り向かない
- 細かい作業・全身を動かすことが苦手

with 鹿島アントラーズ
サッカー教室

with ANIMA
移動動物園

with 日本体育大学
親子体操教室

with 筑波大学
子育て相談会

with 慶応義塾大学
ペアレントカフェ

見学・体験受付中！お気軽にお問い合わせください！

こどもサークル桜川

桜川市御領 1-39

対象児童 小学1年～高校3年生

【営業時間】9:00～18:00
【営業日】月～土曜、祝日

☎0296-73-6364

保護者も参加できるイベントを開催しています！